
智行理财网
能下卡就不要嫌额度低，低额度信用卡更容易提

  

很多人抱怨下卡的额度太低，都想不要直接注销。如果你是有条件，而且已经有卡
的，注销的话倒无所谓。如果你是没有卡的，也没有使用记录，条件也不太好，申
卡也是属于稍微比较困难的，那么不建议注销！

其实刚开始的宗旨应该是：能下卡就是最终目的，不要嫌弃额度高低。因为能下就
已经不错了。只有先下卡后面才有更大的机会。才有养好个人征信的机会。

其次，我们还要明白一点：理论上卡片额度越低，更容易提额，也更好养。如果能
把招商银行申请下来，额度低，真不是个问题。因为他非常容易养卡提额。其他银
行也是如此。

当然，这里肯定有很多使用低额度卡一年甚至更长时间的人抱怨。说小年玩卡瞎扯
，我的卡都用了一两年了，还是几千块钱，没有提额是怎么回事？

对于这种问题，首先反问一下：你平时是怎么用卡的？懂得安全养卡吗？卡经常使
用吗？又是如何使用的呢？

其次就是信用卡，不是你使用的时间长，他就会给你提，而是看你如何去使用。比
方说一些不规范的用卡行为，肯定是不利于提额的，最直接的就是经常在同一商户
，经常整数交易，不再正常营业时间消费等等。养卡涉及是方方面面。自己不能提
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，就要问一下自己如何去使用的？

如果不存在技巧，不存在的规则，那么人人都是高额度了，这个道理都应该懂得。
但是光懂得没有用，我们还得去做才行。

所以希望好不容易申请下来的信用卡，不要嫌弃它的额度低，只有我们搞懂信用卡
如何去使用，低额度养卡提额，其实非常简单。
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